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Актуальность темы магистерской работы. В Китайской Народной 

Республике сформировалась четкая система регулирования финансового рынка, 

состоящая из четырех основных институтов: Народного банка Китая, Комиссии 

по регулированию банковской деятельности Китая, Комиссии по 

регулированию ценных бумаг Китая и Комиссии по регулированию банковской 

и страховой деятельности Китая. Изучение системы финансового 

регулирования Китая, ее недостатков и преимуществ, весьма полезно для 

развития финансового рынка Беларуси. 

Цель работы: определить содержание, механизм операций на финансовом 

рынке, исследовать систему государственного регулирования финансового 

рынка. 

Задачи исследования: 

- уточнение сущности и содержания понятия финансовый рынок; 

- анализ текущей ситуации на финансовом рынке Китая, включая 

кредитный рынок, валютный рынок и рынок ценных бумаг; 

- исследование системы надзора за финансовым рынком Китая; 

- сформулировать предложения по совершенствованию регулирования 

рынка ценных бумаг Республики Беларусь на основе опыта Китая. 

Объект исследования – финансовые рынки Китая и Республики Беларусь. 

Предмет исследования – проблемы и перспективы развития финансовых 

рынков Китая и Беларуси. 

Автор данной работы подтверждает, что представленные в ней аналити-

ческие и расчетные материалы точно и объективно отражают состояние иссле-

дуемой проблемы, а все теоретико-методологические положения и концепции, 

заимствованные из литературных и других источников, сопровождаются ссыл-

ками на авторов.
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GENERAL DESCRIPTION OF WORK 

 

Master's dissertation: 72 p., 5 fig., 4 tables., 58 sources 

 

Key words: FINANCIAL MARKET, FINANCIAL MARKET FUNCTIONS, 

CREDIT MARKET, SECURITIES MARKET, FOREIGN EXCHANGE MARKET, 

FINANCIAL REGULATION. 

 

Purpose of work: To determine the content and mechanism of operations in the 

financial market. 

The relevance of the topic of the master's work is the four main financial sys-

tems in the financial market of China: the People's Bank of China, the China Banking 

Regulatory Commission, the China Securities Regulatory Commission and the China 

Banking and Insurance Regulatory Commission. The financial regulation system in 

China, its shortcomings and development. 

Work tasks: 

- clarification of the essence and content of the financial market; 

- describe the current situation in China's financial markets, including credit 

markets, foreign exchange markets and securities markets; 

- analyze the system of supervision of the financial market in China and de-

velop the securities market in Belarus based on the experience of China. 

The object of the research is the problems and prospects of the development of 

the Chinese financial market. 

The topic of the research is the use of the current experience of the develop-

ment of the credit market, the foreign exchange market and the securities market in 

the financial market of China for the use of proposals in Belarus. 

The author of this work confirms that the analytical and calculation materials 

presented in it accurately and objectively reflect the state of the problem under study, 

and all theoretical and methodological provisions and concepts borrowed from liter-

ary and other sources are accompanied by references to the author.  


